
９月定例議会において「議会議員定数等検討特別委員会の設置」が議員提案され、本会議において
原案可決されました。
ここで、今回の議員提案までの流れをご説明いたします。一つの提案をするのにも様々な検討を重
ね、時間がかかることがお分かりいただけると思います…。
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